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Назначение данного издания — подготовить студентов к исполнению произ­
ведений разных эпох и стилей, в первую очередь западноевропейской музыки,  
на языке оригинала. Предлагаемые вокализы передают интонационные осо­
бенности различных национальных музыкальных школ, написаны в духе того 
или иного жанра и предназначены для решения определенных стилистических  
и технических задач. 

Одним из важнейших условий исполнения вокальной музыки на иностран­
ном языке является как можно более точное воспроизведение оригинального 
текста. В отдельных случаях мы предлагаем петь сольфеджируя или произнося 
слова (звукосочетания), наиболее характерные для данного языка. Полагаю, что 
эти вокализы и будут тем переходом, который поможет студенту в самом начале 
пути подойти к основам исполнения западной музыки в оригинале.

Рубен ЛИСИЦИАН

The purpose of this publication is to prepare students to perform works from 
different eras and styles, primarily Western European music in its original language. 
The proposed vocalises convey the intonation features of different national musical 
schools, are written in the spirit of a particular genre and are intended to solve certain 
stylistic and technical problems. One of the most important conditions for performing 
vocal music in a foreign language is to reproduce the original text as faithfully as 
possible. In some cases, we suggest singing solfege or pronouncing the words (sound 
combinations) that are most characteristic of the language. I believe that these vocalises 
will be a transition that will help the student get to the basics of performing Western 
music in the original. 

Ruben LISITSIAN
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25 ВОКАЛИЗОВ
для развития чувства стиля

25 VOCALISES
for developing a sense of style

Моей жене Ирене, самой лучшей на свете
To my wife Irène, the best in the world

(Итальянский) 1 (Italian)
Для развития колоратуры и запоминания итальянских музыкальных терминов
To develop the coloratura and to memorize the Italian musical terminology
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(Итальянский) (Italian)2
Для развития навыков исполнения каденций
To develop the skill of singing cadenzas
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(Italian)3(Итальянский)

Для совершенствования звуковедения
To develop the skill of voice leading
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